

Alquiler Larga - Apartamento - El Faro

1.500€ / Mes



2



2

67 m²

ALQUILER MENSUAL DEL 9 DE DICIEMBRE AL 31 DE ENERO Y DEL 1 DE FEBRERO AL 31 DE MARZO : MES + ELECTRICIDAD + LIMPIEZA FINAL. ESTANCIA MINIMA DE UN MES. NO HACEMOS ALQUILERES ANUALES Si está buscando un lugar para alojarse durante sus vacaciones en Marbella, esta propiedad ubicada en El Faro, Mijas, es la opción ideal. Cuando le hablamos de El Faro le hablamos de una área residencial situada cerca del Faro de Calaburras, un faro emblemático en Punta de Calaburras, en la Costa del Sol. Esta súbzona de Mijas se encuentra muy bien posicionada entre las localidades de Fuengirola y La Cala de Mijas, y es conocida por su proximidad a la costa y su amplia variedad de actividades y servicios, desde restaurantes hasta bares. Las playas de la Campana y de Los Tajos están a 15 minutos a pie, ideales para disfrutar del sol y la arena. Para los amantes del golf, El Faro ofrece proximidad a campos como el Chaparral Golf Club y Cerrado del Águila, situados a pocos minutos en coche. Los aficionados al tenis pueden disfrutar de la instalación cercana como Renzell Racket Group. Esta zona también es un lugar estupendo para iniciarse tanto en el senderismo como en la bicicleta, ya que hay senderos y caminos adecuados que parten de aquí. Cerca de la súbzona, hay supermercados locales para abastecerse de lo esencial. Pero si prefiere comer fuera, no se preocupe, hay una gran variedad de restaurantes y chiringuitos en la zona. Desde opciones locales hasta internacionales, puede disfrutar de lugares como Restaurante Colinas del Faro, Restaurante Doña María y Safari. En cuanto al alojamiento, este acogedor apartamento de una sola planta ofrece una decoración que aporta calidez y tranquilidad a la estancia del viajero. Se compone de un salón, junto a una cocina que se encuentra abierta al mismo, dos dormitorios, uno con baño en suite, los dos con vistas impresionantes y acceso a la fantástica terraza. El salón es el lugar perfecto para relajarse después de un largo día de actividades. Cuenta con un smart TV y un sofá cama muy cómodo donde disfrutar de una noche de películas; además de un acceso directo a la terraza privada de la propiedad, una terraza que destaca por sus vistas panorámicas y que además cuenta con una zona parcialmente techada, bajo la que se encuentra una mesa de comedor con capacidad de hasta seis personas, y justo al lado una zona chill-out con sombrilla, ideal para disfrutar del sol y la brisa de la costa. La cocina, que se encuentra abierta al salón, también es muy moderna y está totalmente equipada con nevera, horno, microondas, cafetera y lavavajillas. Los dormitorios cuentan con camas de matrimonio, por lo que este resulta un apartamento ideal para venir en pareja, además de múltiples armarios y acceso directo a la terraza, desde el cual la luz está siempre presente. Además, el principal dormitorio tiene un baño en suite, construido en mármol y el cual dispone de WC, bidet y bañera, mientras el otro baño tiene una ducha a ras de suelo. Además, la propiedad viene con plaza de aparcamiento, ropa de cama, toallas, aire acondicionado, detector de humo, WiFi de alta velocidad, y una piscina con excelentes vistas, abierta de 10:00 a 21:00 durante todo el año, sujeto a variación en la disponibilidad. En definitiva, esta propiedad en El Faro, Mijas, es el lugar perfecto para disfrutar de sus vacaciones en Marbella. Con una ubicación privilegiada, un apartamento cómodo y bien equipado, y una terraza con vistas panorámicas, ¡no se arrepentirá de su elección!

Posición
 Cerca de Golf
 Cerca del Mar

Estado
 Excelente

Piscina
 Comunitaria

Climatización
 Aire Acondicionado

Vistas
 Mar
 Montaña
 Panorámicas
 Piscina

Características
 Ascensor
 Armarios Empotrados
 TV Satélite
 WiFi
 Baño En-Suite
 Suelos de Mármol

Muebles
 Amueblada

Cocina
 Parcialmente Equipada
 Cocina Comedor

Jardín
 Comunitario

Seguridad
 Recinto Cerrado

Aparcamiento
 Comunitario































